



SUTTP

Comunicado N° 187

Lima, VIERNES 25 de JULIO de 2025

FELICES FIESTAS PATRIAS COMPAÑEROS ORGULLOSO DE SER PERUANO, FUERZA DE SER SINDICALISTA

El 28 de julio de 1821, nuestro Libertador, Don José Francisco de San Martín y Matorras, proclamó con firmeza ante el pueblo:

"Desde este momento, el Perú es libre e independiente, por la voluntad general de los pueblos y por la justicia de su causa, que Dios defiende".

¡Viva la Patria, viva la Libertad, viva la Independencia!

Este trascendental acontecimiento fue el resultado de una ardua campaña en esta parte del continente, logrando para nuestro pueblo la tan ansiada independencia nacional. Con el paso de los años, distintos gobiernos asumieron el poder, algunos reemplazados por golpes militares, otros mediante procesos democráticos y elecciones libres, siempre como expresión de la voluntad popular.

Más de 200 años después, esa misma fuerza de lucha y justicia sigue viva en cada trabajador peruano que no se rinde ante la adversidad. La historia nos enseña que la libertad y la dignidad no son regalos, sino conquistas que se defienden día a día, tal como nosotros defendemos con firmeza nuestros derechos laborales y sindicales.

En este nuevo aniversario de nuestra independencia, los trabajadores del Perú debemos seguir construyendo, con esfuerzo y esperanza, un país cada vez mejor. Como bien nos recordaba el historiador **Jorge Basadre**: "Que el Perú no se pierda por la obra o la inacción de los peruanos".

Hoy más que nunca, es nuestro deber mantener viva esa convicción, trabajando unidos por un futuro más justo, próspero y digno para todos. En un contexto laboral complejo, marcado por políticas empresariales que muchas veces priorizan intereses ajenos al bienestar de los trabajadores, el SUTTP reafirma su compromiso con todos los compañeros telefónicos:

- Defendiendo los derechos conquistados con años de lucha.
- Velando por la estabilidad y dignidad de cada afiliado.
- Enfrentando con firmeza cualquier atropello laboral.

Así como hace más de dos siglos se luchó por la independencia, hoy los trabajadores no claudicamos en nuestra defensa de la democracia y en la reivindicación de nuestros derechos. Seguimos alzando la voz contra la injusticia laboral y social, con la firme convicción de construir un futuro justo, donde el empleo digno y el respeto a la persona estén siempre por encima de los intereses corporativos.

Estas Fiestas Patrias son también un momento para recordar y rendir homenaje a aquellos valientes hombres y mujeres que, con coraje y determinación, entregaron sus vidas en la gesta emancipadora. Gracias a su sacrificio y visión, hoy tenemos una patria libre y democrática. Es nuestro deber mantener viva su memoria y continuar luchando por la justicia y el bienestar de todos.

Como **Junta Directiva**, renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando por el engrandecimiento de nuestro sindicato y en la defensa de los derechos laborales de todos nuestros compañeros afiliados. Con el esfuerzo y unidad de todos, seguiremos avanzando hacia un futuro más digno.

¡FELICES FIESTAS PATRIAS! ¡VIVA EL PERÚ!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, celular: 950 008 200 web: www.suttp.org.pe